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市
内
企
業
の
冠
大
会
の
実
現
を

市
内
進
出
企
業
と
の
冠
大
会
の
連

携
が
で
き
な
い
か

冠
大
会
の
開
催
は
、
企
業
に
お
け

る
社
会
貢
献
や
そ
の
企
業
を
知
る

き
っ
か
け
と
な
り
、
子
ど
も
た
ち
の
競

技
意
欲
の
高
揚
や
競
技
力
の
向
上
に
も

つ
な
が
る
こ
と
が
期
待
さ
れ
る
。

　
市
内
企
業
協
賛
に
よ
る
冠
大
会
の
開

催
や
企
業
の
社
会
貢
献
が
見
え
る
形
態

で
の
効
果
的
な
大
会
運
営
を
今
後
検
討

し
た
い
。

 

全
国
大
会
等
が
で
き
る
施
設
の

 

整
備
を競

技
人
口
の
増
加
や
競
技
力
向
上

の
た
め
、
プ
ロ
や
ト
ッ
プ
リ
ー
グ

の
大
会
が
で
き
る
観
客
席
を
完
備
し
た

施
設
の
建
設
が
で
き
な
い
か

大
型
体
育
施
設
の
整
備
に
よ
り
、

市
民
の
競
技
人
口
の
増
加
や
競
技

力
の
向
上
、
交
流
人
口
の
拡
大
が
期
待

で
き
る
が
、
費
用
対
効
果
に
基
づ
く
財

政
負
担
な
ど
様
々
な

問
題
が
あ
る
。

　
現
在
、
施
設
の
統

廃
合
も
含
め
た
対
策

を
検
討
し
て
お
り
、

市
の
財
政
状
況
等
を

考
慮
し
な
が
ら
検
討

し
た
い
。

 

移
住
定
住
の
促
進
を

市
内
企
業
で
働
く
方
々
が
移
住
定

住
で
き
る
よ
う
住
宅
地
の
確
保
、

提
供
が
急
務
で
は
な
い
か

有
償
譲
渡
い
た
だ
く
金
沢
大
学
所

有
の
土
地
に
つ
い
て
は
、大
規
模
な

開
発
と
な
る
た
め
、早
期
の
住
宅
地
の

提
供
は
難
し
い
。ま
ず
は
市
内
各
所
に

あ
る
利
活
用
さ
れ
て
い
な
い
用
地
の
洗

い
出
し
や
民
間
開
発
の
積
極
的
な
支
援

な
ど
を
行
い
、ス
ピ
ー
ド
感
を
持
っ
て
住

宅
地
の
確
保
を
図
っ
て
い
き
た
い
。

 

コ
ロ
ナ
禍
の
ス
ポ
ー
ツ
活
動

市
内
小
中
学
校
の
ス
ポ
ー
ツ
教

室
・
部
活
動
の
現
状
と
今
後
の
対

応
を
問
う

部
活
動
で
は
一
部
の
大
会
は
中
止

と
な
っ
た
が
、
コ
ロ
ナ
禍
前
と
変

わ
ら
な
い
実
施
状
況
と
な
っ
て
お
り
、

小
中
学
校
の
体
育
の
授
業
も
年
間
指
導

計
画
ど
お
り
取
り
組
ん
で
い
る
。

　
今
後
も
感
染
防
止
対
策
を
講
じ
た
上

で
、
思
い
出
に
残
る
活
動
に
な
る
よ
う

努
め
て
い
く
。

Q QAA

　市の施策状況・将来の方針・課題などについて、議員が提案も含めて市の考えを聞くのが一般質問。ここでは、今回出た75の
質問の中から一部をダイジェスト版で分かりやすく紹介します。より詳しい内容は、動画配信や会議録をご覧ください。

教育力の向上
コロナ禍のスポーツ活動 荒井 P.7
全国大会等の誘致 荒井 P.7
市内企業の冠大会 荒井 P.7
学校連絡のデジタル化 北村  P.12
安全安心のまちづくり
道路除雪体制と補助金制度 東 P.9
地球温暖化対策 近藤 P.11
泉台街路樹の維持管理 澤田 P.12
シティプロモーション
ふるさと産業遺産歩きコース 卯野 P.8
国民文化祭 中村 P.13
能美市誕生20周年「市民の集い」 今尾 P.10
行財政改革
行財政改革の実践状況 澤田  P.12
ＳＤＧｓの推進 卯野 P.8
その他
医療用ウィッグ・補正パッド 仙台 P.11
ワクチン・検査パッケージ 仙台 P.11
子宮頸がんワクチン接種 仙台 P.11
市長の政治的スタンス 澤田 P.12

※12月定例会の会議録は２月下旬に公開予定です

市政のここが聞きたい！

一般質問
12月定例会では16名中【13名】が登壇しました

QA QA

移住定住の促進 荒井 P.7 澤田 P.12 南山 P.13
子育て・住環境の充実
根上グリーンビーチ及び根上翠ヶ丘運動公園の将来像 山下 P.8
ゼロカーボンシティ 卯野 P.8
コロナ禍の高齢者支援 今尾 P.10
保育園民営化後の市の役割 今尾 P.10
公共交通 山本 P.10
福祉灯油等の支援 近藤 P.11
子どもの国保・均等割 近藤 P.11
放課後児童クラブ 仙台 P.11
湯野保育園のリニューアル 澤田 P.12
新学校給食センター整備基本計画 北村 P.12
生活支援ハウス 北村 P.12
能美根上駅の利活用 中村  P.13
産業振興・企業誘致推進・人財確保対策 
米価下落に伴う支援策 山下 P.8
人・農地プランの作成状況と農地集積の状況 山下 P.8
飲食店支援制度 卯野 P.8
企業誘致 中野  P.9

荒井 昌宏 議員
能美保守の会

あら　い　　まさ　ひろ

採決の前に議題となっている案件に対し、賛成か反対かの
自己の意見を表明することです。

「私は賛成 / 反対します」
討論とは

令和３年度能美市一般会計補正予算（第５号）

PFI導入に十分な議論をPFI導入に十分な議論を

賛否が分かれた議案

このほかの議案などの審議結果は、能美市議会のホームページをご覧ください。

議　案　名

（○：賛成、●：反対）※議長は採決を行いません

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － ○ ○ ● ○ 

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － ○ ○ ● ○

○ ○ ○ ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － ○ ○ ● ○

令和３年度能美市一般会計補正予算（第５号）
　新型コロナ対策や事業・施策の７本柱に係る予算

旧姓の通称使用の更なる拡充を図り、改姓による不便や
不利益の早急な解消を求める意見書

子どもたちの学びの更なる充実を求める意見書

更なる国土強靭化に向けて予算の拡充を求める意見書

討　論

手間暇がかかっても、子どもたちに美味しく
て安全な給食を、顔の見える環境で進めるこ
とは最高の食育につながるとセンター方式か
ら自校方式に戻しているところもある。
　新学校給食センター建設計画にあたり、な
ぜ自校方式からセンター方式なのか、そして
なぜPFI なのか十分な議論がされていないた
め認められない。

日本共産党　近藤 啓子

討
論

反
対

民間のノウハウに期待民間のノウハウに期待
新学校給食センターについて、アドバイザ
リー業務委託では、民間のノウハウを幅広く
活かし、より効果の高い整備事業となるよう
期待する。
　また、新型コロナウイルス感染症に対する
３本の強化策や、市民の安全安心のまちづく
りにつながる各種事業の予算が計上されてお
り、賛同するものである。

能美保守の会　今尾 晃司

討
論

賛
成

更なる国土強靭化に向けて
予算の拡充を求める意見書

国民一人ひとりの生命と
財産を守る防災対策を
国民一人ひとりの生命と
財産を守る防災対策を
自公連立政権の「国土強靭化」は、国家機能
や国際競争力が優先され、国民の生命と財産
を守る防災対策を後回しにする姿勢は変わっ
ていない。よって現在の枠組みにおける国土
強靭化への予算拡充を求める意見書には賛成
できない。

日本共産党　近藤 啓子

討
論

反
対

旧姓の通称使用の更なる拡充を
図り、改姓による不便や不利益の
早急な解消を求める意見書

ただちに選択的夫婦別姓
制度の導入を
ただちに選択的夫婦別姓
制度の導入を
意見書では、家族の一体感や子どもへの影響
を考え、選択的夫婦別姓には慎重な態度を求
めているが、いま世界で夫婦同姓を法律で義
務付けているのは日本だけである。民法を改
正し、ただちに選択的夫婦別姓制度導入を求
める意見書にすべき。

　日本共産党　近藤 啓子

討
論

反
対
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▲子どもから高齢者まで気軽にスポーツが楽しめる環境整備を


